

La Feria Internacional Futurmoda suspende su edición de octubre debido al coronavirus

20/07/2020



La 44 edición de la **Feria Internacional de componentes y maquinaria para el calzado y la marroquinería FUTURMODA** que iba a celebrarse los días 21 y 22 de octubre en la Institución Ferial Alicantina finalmente no se organizará. Lo ha confirmado la **Asociación Española de Empresas de Componentes para el Calzado (AEC)** que se encarga de la organización de esta feria.

Según los organizadores de este evento, la decisión de su cancelación se debe a la **"incertidumbre"** y al **"impacto"** que la **pandemia de coronavirus está generando en todo el mundo**. También añaden que "la situación actual implica restricciones para viajar a nivel internacional y dificultades técnicas para poder

celebrar con total garantía de éxito esta edición de la feria".

Los organizadores han lamentado esta decisión, la cual ha sido consultada a la mayoría de los empresarios y expositores y ha sido aprobada por todos **"ya no solo por el riesgo que supone el celebrar un evento profesional al que habitualmente acuden empresarios de diferentes nacionalidades, sino por la difícil situación por la que atraviesa la industria del sector del calzado"**.

En la edición de octubre tenían previsto presentar la **colección Otoño Invierno 2021-2022** pero desde la **AEC anuncian que aplazarán el certamen a los días**

10 y 11 de marzo de 2021. Para dicha edición comenzarán a trabajar a partir de septiembre de este año y en ella expondrán las tendencias de la temporada Primavera Verano 2022.

De este modo, la AEC ha anunciado la presentación de las Tendencias de la temporada Primavera Verano 2022 el próximo 21 de octubre de manera no presencial seguido de los seminarios de tendencias con el mismo formato.